
  ACTA N° 439 
 
El día 11 de Noviembre de 2022 y siendo la 10:00 hs, se reúnen en la sede de AGD los 
siguientes miembros de Comisión Directiva: De modo presencial: Ernesto Cerdá, 
Florencia Granato, Alejandro Larriestra, Elina Reinoso, Ariadna Cantú, y Alfio Finola. 
De modo virtual: Marianela Gómez y Horacio Mouguelar. 
 
Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su 
aprobación en reunión de Comisión Directiva 
1) Subsidios de Ayuda Económica. 

2) Honorarios profesionales. 

3) Afiliaciones. 

4) Concurso de murales. 

5) Fiesta de fin de Año.  

6) Colecta: Autorización para usar el código 918. 

TEMAS NUEVOS 

7) Mural y Acto del 5 de diciembre. 
8) Invitación de la Secretaría de Bienestar. 
9) Pedido Colaboración Padre Juncos. 
10) Presupuestos para la actividad anterior. 
11) Presupuesto Vidrio Mesa. 
12) Fiesta fin de año: Espectáculo y otros.  
13) Plenario del FAB 17 y 18 noviembre Mar del Plata y Feria Internacional de la 

Educación Superior de Argentina. 
14) Convenio pileta y colonia UNRC. 
15) Cuota gremial y solidaria. 
16) Delegades. 
17) Taller sobre Ley Micaela. 
18) Informe Sec. Comunicación y Newsletter de AGD. 
 
DESARROLLO 

 
Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su 
aprobación en reunión de Comisión Directiva 
1) Se informó sobre cuatro (4)  Subsidios de Ayuda Económica ya otorgados. 
2) Aumento Honorarios Profesionales según aumento docente Octubre, Noviembre y 

Diciembre 
 

ENRIQUE NOVO (Adj.Semi S/A)  $ 81.274,75   $ 84.786,39   $ 91.308,42  

GRASSO CLAUDIO (JTP semi S/A)  $ 69.799,06   $ 72.814,83   $ 78.415,97  

ESTEBAN VIU (Ay 1 Semi S/A)  $ 58.311,54   $ 60.831,09   $ 65.510,41  

(*)EUGENIO BIAFORE (Adj Simple S/A)  $ 40.637,45   $ 42.393,21   $ 45.654,23  

 
(*) Aclaración: el profesional tiene límite de facturación ($37.125 mensuales), por lo 

tanto, hasta el próximo año, se le va a pagar ese monto que factura, y en enero 



2023 se arreglaría la diferencia. En el mes de octubre no se abonaron los honorarios 
de septiembre por no presentar la factura. 

 
3) Se informó y aprobó una nueva afiliación. 

 
4) Se informó que el 31 de octubre, se reunió el Jurado del concurso de murales, 

resultando ganadora la Muralista CIBILS MARTINA Cecilia, haciéndose acreedora del  
premio establecido: $200.000.  
Al mismo tiempo, se informa que se solicitaron Presupuestos para la pintura de 
base: Pinturería Central  $20.806,68. Presupuesto de mano de obra de la base: 
Pintor, Tiserra Ariel $15.000. El seguro de vida por 1 mes de Seguro Berkley 
$2.271,91. Se aprueban los presupuestos de la pinturería Central, de mano de obra 
y seguro de vida mencionados. 
Luego se solicitaron presupuestos de las pinturas que requiere la artista para la 
ejecución del mural. Pinturería Central envía presupuestos por pinturas de 2 
calidades distintas: -Premium $66.750,17 o intermedio $55.470,93 – se eligió el 
Premium. 
 

5) Sobre la fiesta de fin de año, se informó que fue aprobada la bandeja de dulces de  
Mónica Quinteros. El anterior presupuesto elegido en reunión previa, de “Nunca es 
demasiado Dulce”, no tenía factura por eso se busco otra opción. 
Se solicitaron 12 bandejas, c/u por $2000 totalizando $24.000, que constan de 40 
bocaditos: 8 tarteletas de Lemon, 8 tarteletas de chocolate , 8 de tarteletas de 
frutilla, 8 bombas de crema pastelera y dulce de leche, 8 tacitas de merengue 
(crema de DL). Además se suman 120 vasitos shot ($18.000) de los sabores 40 
Chocotorta, 40 Tiramisú, 40 Oreo. Presupuesto total :$42.000 
 

6) Colecta para alumna de Facultad Ciencias Humanas, para ayudar a solventar gastos 
de las intervenciones quirúrgicas y traslados. Se decide el envío de nota a Personal 
para gestionar autorización del uso de código 918, Crédito Gremial Docente, y de 
esta manera realizar descuentos por planilla para la colecta. 

 
TEMAS NUEVOS 
 
7) Acerca del Mural, se informa que no fue necesario alquilar andamios y arneses, 

como había sido resuelto en última reunión de CD, debido  que la UNRC, desde la 
Secretaría de Trabajo, se hizo cargo de ese gasto. Además, a quien pintó la base 
blanca del mural, un trabajador nodocente la UNRC le abonó horas extras, por lo 
que AGD sólo pagó una diferencia de $15.000. 
Respecto del Acto, se resuelve iniciar el trabajo con el guión para el acto en 
conmemoración por los 15 años de las explosiones de la Planta Piloto. De les 
presentes ninguna con posibilidades, por lo que se solicitará a Elena Berruti  y 
Adriana Moyetta si pueden colaborar, al igual que a restantes miembros CD. 

 
8) Se toma conocimiento de la Invitación recibida desde la Secretaría de Bienestar para 

participar de una capacitación sobre la “Prevención de consumos problemáticos en 
el ámbito universitario”, a realizarse el martes 15 de noviembre –a cargo de la Mg. 



Adriana Isabel Morán, de UNSL. Se propone que algune/s miembres  de la Comisión 
Directiva puedan asistir. 

 
9) Se toma conocimiento de un pedido de colaboración realizado por el Padre Juncos, 

en nombre de un conjunto de organizaciones de trabajo territorial y merenderos, 
para una actividad denominada ”Campamento en las sierras”. Dicha actividad se 
realizá los días 9 y 10 del mes de diciembre. La nota recibida, solicita la colaboración 
de AGD, mediante la compra de 300 chorizos (preferentemente en alguna carnicería 
de Las Achiras), para llevar adelante el almuerzo y/o cena durante el campamento a 
realizarse con los niños en la localidad de “Las Achiras”. Se acuerda Colaborar con el 
pedido. 

 
10) En relación al pedido anterior, se acuerda en pedir presupuestos en diferentes 

carnicerías, entre algunas de ellas de la localidad de Las Achiras. Se acuerda entre 
los presentes, aprobar el presupuesto de Cooperchac, quien tiene convenio con 
AGD: 300 chorizos- precio por kilo chorizo por cantidad $790 (hoy) aprox 30 kilos 
$23.700- puede haber un aumento de $20 para esa fecha- tener en cuenta de 
coordinar retiro y pago por feriado 08/12.  

 
11)  Se consideran presupuesto de un Vidrio protector para la mesa nueva de la Sala 

Ignacio Cisneros: Vit Cristales: Una tapa de mesa en 5 mm con las 4 caras canteadas 
de 2.20 x 1.00 sale $ 21000 . Cristal Hogar: 6mm $16.000, 5mm $14.000. Se 
selecciona el vidrio de Cristal Hogar, de 6 mm 

 
12) Luego de un extenso debate, se decide por unanimidad no contratar servicio de 

animación para la Fiesta de Fin de Año (entra al DJ ya contratado). Además se 
informa que está todo encaminado con la Fiesta. Finalmente, se resuelve invitar, sin 
cargo, a Adriana Moyetta a la fiesta, en virtud de toda la labor que viene 
desarrollando para el sindicato en el Programa radial, con las fotos, comisión de 
fiesta, etc. 

 
13) En relación al Plenario del FAB 17 y 18 noviembre a desarrollarse en Mar del Plata, 

y la Feria Internacional de la Educación Superior de Argentina; ninguno de les 
presentes, tendría disponibilidad para poder viajar. Se consultará al resto de los 
miembros de la CD, y se solicitará a la FAB, habilite el modo virtual para poder 
participar al menos de algunas instancias. 

 
14) Convenio pileta y colonia UNRC. Se informa que no se ha podido avanzar mucho en 

la búsqueda del convenio para esta temporada 22-23, debido a múltiples 
actividades realizadas por la Administración. Analía Emiliozzi  informó que tratará 
de sumarse y se invita a otres miembros de la CD a hacerlo. También se analiza la 
posibilidad de estar proponiendo compartir la oferta de convenios entre los 
sindicatos del FAB. Se trasladará esta inquietud al Frente de Asociaciones de Base, 
para lograrlo con todos los sindicatos y, sino, con algunos de ellos. Se acuerda que 
Ariadna pasará por Dirección de Deportes, a averiguar la posibilidad de establecer el 
convenio este año y, para ello, habrá obtenido los datos del convenio del año 



pasado a los fines de que se logre alcanzar un convenio valioso para el sindicato y 
sus afiliades. 

 
15) Se debate al respecto. Se comenzará a trabajar en la cuota gremial, para elevarla 

poco a poco (ejemplo, 10% en marzo/abril, 10% en julio y 10% en diciembre) y se 
analizará cómo debe ser el procedimiento para realizar esa modificación (si en 
paritaria, previa asamblea, o cómo). También se pretende impulsar la cuota 
solidaria, que pudiese ser la mitad de la cuota gremial y sólo dos veces al año, con el 
medio aguinaldo. También se plantea iniciar en marzo la campaña de afiliación, ya 
que urge y es un tema que viene postergado. Para ello quizás pueda, finalmente, 
tener el video de Raly y utilizarlo en la misma. 

 
16) Se propone realizar en diciembre un encuentro con les miembros de la CD y del 

cuerpo de delegades COMPLETO, que por primera vez en la historia del sindicato 
cuenta con su plantel de delegados representantes de cada facultad. Se  piensa en 
un encuentro distendido, refrigerio mediante, donde, además, se pueda dar una 
breve formación sindical (tal la brindada por Didimo y Jimmy tiempo atrás) y dar allí 
inicio a que elles trabajen ya en febrero en una propuesta de su Reglamento. 

 
17) Sobre el Curso acerca de la Ley Micaela, a ser realizada para toda la comunidad 

universitaria, en particular docentes, se resuelve se realice en marzo y antes del 
comienzo de las clases. 

 
18) Se analiza la labor en comunicación, haciendo especial hincapié en lograr EFICACIA 

en la misma. En razón de ello, se propone, por ejemplo, que el Boletín se utilice 
para hacer flyers de cada tema y que eso circule en redes luego de que el boletín 
salió. 

 
 

Siendo las 11.45h, y sin más temas a tratar, se da por finalizada la reunión de CD 
híbrida. 


